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A qualquer momento nos últimos dois mil
anos, despertar aqui tem sido
extremamente difícil. A existência da
humanidade em cada ciclo de vida
individual foi impulsionada cada vez mais
para a necessidade básica de
sobrevivência. Isto deixa pouco tempo
para buscar a paz, a reflexão silenciosa,

a meditação e o pensamento
existencialista. Acrescente a isto as
ondas celestiais cósmicas de energia
quântica transitando em todo o planeta
nos elevando para as dimensões
superiores gradativamente. 



A experiência humana de realidade no
início do século 21 é conhecida como
matrix, um programa de computador,
um Universo holográfico, a 3ª dimensão,

como diz Morfeu no filme Matrix: “Tudo 

o que você vê ao seu redor é a matrix." 

A palavra-chave aqui é ver.

Infelizmente nós vemos com os olhos, não
com a alma, nosso 3º olho, nosso coração
ou nossa frequência energética. Estamos
programados para ignorar estes
sentidos. 

A matrix nos traz de volta nos desliga do
nosso ser espiritual. A matrix tem como
objetivo nos controlar, manipular nossos
pensamentos, sentimentos e existência. 



Ela quer que sejamos como androides.
Trabalhar 8 horas, dormir 8 horas, e
jogar, ou seja, comprar e gastar por 8
horas. Um sistema de controle elitista. É
uma estrutura de poder piramidal
divulgada e incentivada pela economia,

religião, política, governo e guerra. É
programada com armadilhas, truques e
maneiras de nos capturar e colocar-nos
para baixo se nós questionamos
demasiado alto. Nosso sistema
educacional é projetado como uma
fábrica de carne de salsicha capitalista,

produzindo “filhotes” para a Nova
Ordem Mundial. O sistema nos micro
mantêm particularmente no ocidente
com nosso estado agindo como “babá”,

mídia controlada, falsas notícias, drones
e burocracia.



Recebemos nosso avatar da matrix ao
nascer, nossa experiência de vida é
ditada por onde nascemos e quais
trabalhos precisam ser preenchidos. 

Nesta realidade a visão sombria de um
futuro controlado não está longe de
onde nos encontramos.

Acordar significa que nós começamos a
quebrar este avatar, sair do papel
imposto e assumir a nossa identidade,

questionando, desafiando, e portanto
ameaçando o status quo.



O sistema responde ao nosso
despertar. Os “teóricos da conspiração”

que questionam e desafiam o sistema,

são zombados, vilipendiados, abusados
e atacados por serem curiosos, por não
aceitar o que é dito para eles acreditar.

Mas o número de pessoas que
acordaram mudou essa estratégia sutil
de manipular e oprimir os pensadores
livres.

A matrix não pode mais confiar em
nossa rejeição pelos amigos, familiares 
e vizinhos,  pelas nossas ideias “radicais”,
por isto ela intensificou o seu ataque.



Estas são as ações de um sistema
moribundo, um navio afundando, uma
estrutura desmoronando em torno de
suas orelhas que tudo ouvem.

Os movimentos em massa da revolução
estão ocorrendo globalmente todos os
dias e as pessoas que literalmente estão
acordando, não acordaram felizes pelo 
que estão vendo.

Para um indivíduo acordar em um
ambiente tão hostil como a matrix, é
necessário um grau de cuidado a fim de
navegar entre as armadilhas insidiosas 
da sua teia de controle.



 
Em uma prisão panóptico existe sempre
o risco de que alguns presos vão agir
contra o sistema, olhando além das
barras invisíveis, entendendo que não
podemos todos ser controlados por um
único guarda. 

Percebendo que existe liberdade de
pensamento, ação e informação
verdadeira lá fora, só precisamos sair
dela naturalmente mas não mais como
prisioneiros. 

Existem também alguns que preferem 
a matrix, os que que preferem a
ignorância como uma benção, tomando
a pílula da maldição sombria da
preferência pelo engano.





Eles sabem que o “bife não é real”, mas
escolheram não adquirir a sabedoria,

pois o conhecimento da nossa realidade
é uma tarefa difícil de aceitar.

Nos filmes Matrix a nave
Nabucodonosor é uma metáfora
precisa embora um tanto deprimente
na verdade. A natureza real de nosso
mundo de hoje é injusta, abusiva,

intransigente, brutal e hostil. É preciso
persistência, coragem, e uma vontade
de abandonar todas as ideias
preconcebidas sobre o mundo e o nosso
lugar nele. Exige que enxerguemos a
verdade no mundo ao nosso redor, e
não deixar de investigar nada que esteja
oculto, nenhum segredo, nenhuma
mentira reconfortante.



Mas se acordarmos e não começarmos
a abraçar uma abordagem holística
para nós mesmos, equilibrando mente,

corpo e alma, corremos o risco de cair
afundando junto com o navio.

Não estar acordado e não conectado
espiritualmente é limitar a esperança e
a crença em um mundo melhor, pois
para sobreviver precisamos nos
espiritualizar. Não estar acordado e não
estar conectado à frequência universal
do amor é assinar seu próprio atestado
de incapacidade, ver o desespero
desnecessário, o planejamento cruel do
sistema, a destruição, a pobreza e a
injustiça do nosso mundo e não sentir
amor em nossa alma.



É caminhar diretamente para a
depressão, ansiedade, a doença e o
desequilíbrio. Então para
contrabalançar os horrores precisamos
para nos desconectar, buscar o
conhecimento espiritual.

Encontre o amor no seu coração, saia
da religião organizada e encontre o seu
próprio caminho da espiritualidade, seja
qual for a sua compreensão da palavra.

Não existem regras, apenas amor, paz e
empatia. Muitas pessoas podem
experimentar um despertar súbito, uma
luz brilhante, um sonho de expansão
mental ou uma flutuação em seu
entorno, com impacto suficiente para
desencadear o despertar consciente.



Algumas pessoas acordam lentamente
muitas vezes decorrentes de um
despertar político. 

Como nós acordamos pode ter um
grande efeito sobre a forma de lidar
com isto. Um despertar lento e gradual
é mais fácil, há tempo para ajustar,
questionar, pesquisar, ler, refletir,
adaptar e aperfeiçoar a percepção do
mundo à medida que avançamos.

Há a possibilidade também de
encontrar pessoas para nos ajudar ao
longo do caminho.



Mas para aqueles que acordam de
repente, pode ser um grande choque,

ou um momento maravilhoso,

esclarecedor, glorioso. De qualquer
forma, levará tempo para processar
como tudo o que uma vez pensamos
saber não é verdade. As mudanças e
alterações em todas as coisas nos
levam a mudar junto com elas. Este é o
processo de se desconectar da matrix.

Como Neo nos filmes Matrix, devemos
encontrar nosso verdadeiro EU para
sobreviver. Devemos acreditar que
podemos manifestar nossa própria
realidade, nos conectar com o nosso
poder interior e saber em nossos
corações, mentes e almas, que existe
um mundo melhor, uma nova Terra
esperando para que nós a encontremos.



Se escolhemos a pílula azul, então não
há despertar. Nós permaneceremos
adormecidos, conectados e alinhados
com a frequência e limitação da matrix.

Mas se escolhemos a pílula vermelha,

passamos pelo espelho, caímos no
buraco do coelho e soltamos tudo o que
nos impede de evoluir. 

Buscamos a verdade e aprendemos a
falar a verdade, mesmo quando nossa
voz treme. Nesta fase do despertar da
humanidade, enquanto a matrix de
controle ainda está puxando muitas
cordas, a pílula vermelha não é para os
fracos. É para os buscadores da
verdade, os guerreiros da Terra, os
seres de verdade, os pensadores livres,

os anjos humanos. 



Para as pessoas que querem se libertar
e se levantar das limitações da matrix
para assumir o seu verdadeiro potencial.

À medida que acordamos, aumentamos
nossa frequência, buscamos
alinhamento, equilíbrio e harmonia com a
Fonte e dentro do nosso sistema de
chacras, nós experimentamos uma
ampla gama de sintomas e mudanças. 

Nos tornamos como bolas de pingue-

pongue, pulando para frente e para
trás ao longo do espectro de
frequências, impulsionados por ondas
cósmicas de evolução orgânica e nossos
próprios gatilhos vibratórios internos. 



Nós saltamos para frente e para trás à
medida que cada nova onda de energia
nos atinge e como o nosso ambiente
reage a ela, canalizando toda essa
mudança energética através de nosso
sistema mente-corpo-alma. 

Combine isto com despertar em um
ambiente hostil que não quer que nós
respiremos profundamente,

questionemos, expandamos nossa
consciência e elevemos nosso nível
vibratório, então temos um desafio
complicado.



Não seja duro consigo mesmo se você
fraquejar na mudança de hábitos. 

Todos nós somos um trabalho em
progresso. Amanhã é outro dia.

Emoções como culpa, vergonha, raiva e
ansiedade seguram o nosso despertar,
tornando nossas energias pesadas e
densas. Não se deixe vencer. Busque o
fluxo e a trilha em sua vida. 

Quanto mais permanecemos no
momento presente, mais em contato
estamos com esta atração celular
invisível de nossas energias com o
caminho certo para nós. 



Faça o que puder, quando puder e tente
não ficar estressado com o que você
não fez, ou precisa fazer. 

Seja flexível, adaptável, aterrado e
confiante. 

Quanto mais seguimos no fluxo da vida,

mais em sintonia com o fluxo nos
tornamos e mais aptos nos tornamos a
navegar nele. Seja seletivo em quem
confia. A matrix vai combater qualquer
dissidente utilizando amigos, colegas e
familiares. Ela vai tentar colocar você
dentro da caixa, utilizando produtos
farmacêuticos, industrializados, mas
também armadilhas sociais que alienam,

vilipendiam e minam a nossa experiência
de liberdade.





Aprenda a jogar dentro da matrix. 

Se você quebrar suas regras, as regras
de se conformar externamente, a
matrix vai trancá-lo, prendê-lo e drená-

lo. Adote um “modo furtivo”. Fale apenas
com sua tribo confiável.  O auto cuidado
é a chave para sobreviver a este
processo de despertar. Esteja
preparado para olhar o seu espelho
espiritual, liberar carma escuro, pesado,

pegajoso e acolher vibrações amorosas
mais leves em sua vida. 

Isto envolve o trabalho persistente de
oração, meditação, tempo de silêncio,

reflexão e liberação.



Para alguns, adotar o modo furtivo
pode ser a menos relevante das
sugestões acima, à medida que o
despertar global atual atingiu tais
alturas de abertura e penetração nos
meios de comunicação convencionais,
falsas notícias lutando contra a injustiça
do sistema e se recusar a “entrar no
jogo” é mais fácil do que era algum
tempo atrás. A cabala está em terreno
movediço, eles sabem disso, nós
sabemos disso. Quem não sabe sobre o
Bohemian Grove, o grupo Bilderberg, os
Rothschilds, Bush, Clinton, Rockfeller e 
as 12 famílias? Embora a compreensão
do jogo da matrix pode servir a sua
finalidade, o modo furtivo nem sempre 
é necessário.



Olhe para sua própria vida, quanta
liberdade você realmente tem? 

Se tiver bastante controle e opressão
em sua vida, o modo furtivo é altamente
recomendável. Usar um avatar externo
de conformidade pode ajudar enquanto
navegamos pelos elementos mais
complicado enquanto elevamos a nossa
frequência. 

Quando estivermos prontos para
assumir o nosso poder, nós o
reconheceremos em nossas próprias
vidas e vamos nos manter firmes. Até
então, a sobrevivência pode exigir
camuflagem e uma estratégia furtiva.



Tenha cuidado com o que você fala e
com quem fala. Evite confiar em quem
representa o sistema a menos que você
saiba que são pensadores livres,
incluindo médicos, assistentes sociais e
sacerdotes ou seus equivalentes. Eles
estão programados para desligá-lo. 

Podem ser as pessoas mais bonitas,
bondosas e compassivas, mas são
treinadas e programadas pelo sistema
e seu pensamento é estruturado para
seguir os algoritmos da matrix.
Palavras-chave irão disparar alarmes
em sua cabeça, desencadeando
processos e procedimentos que podem
ser difíceis de parar. Depois que eles
começam, é que o sistema de saúde
mental entra em jogo.



Não haverá nenhuma estratégia de
saída disponível para você. Nosso
sistema energético fica bloqueado,

apagado e até desligado, sucumbindo a
tais sistemas. Se aproxime dos
profissionais treinados da matrix com
cautela como regra geral do jogo da
matrix, a menos que você saiba que são
pessoas despertas que enxergam além
de sua formação.

Esteja atento, pratique estar no
presente e se desconecte da ansiedade
sobre o passado ou a preocupação com
o futuro. Crianças, natureza, amizade,

bons livros, animais de estimação e
paixões criativas são excelentes
maneiras de nos manter focados no
agora. 



É preciso prática diária para ficar no
presente e o progresso pode ser lento
no começo, mas definir intenções
focadas no início de cada dia e inserir
estas práticas em sua rotina, pode
ajudá-lo a resgatar o seu próprio poder.

Uma vez desperto, o espírito percebe
que estar na 3ª dimensão pode ser
brutal, difícil e doloroso, fazendo-nos
compulsivamente querer escapar desta
realidade. 



Mas lembre-se, nós somos seres com
alma, corpo e mente, com cada
elemento trabalhando em equilíbrio 
com os outros. 

Este equilíbrio vem da moderação, do
aterramento e do alinhamento dos
chacras, não da fuga. Se buscarmos a
fuga em opiáceos ou outras drogas que
alteram a mente, corremos o risco de
negligenciar nosso corpo, coração e
mente.

Espiritualmente falando, isso não é bom. 



Mesmo sendo seres espirituais, também
somos seres humanos, por isso é vital
mantermos o nosso centro e
permanecermos fundamentados neste
plano. A conexão com a realidade da
terra ajuda a nos estabilizar e nos
mantêm alinhados com a 3ª dimensão
enquanto ainda expandimos.

O equilíbrio e a moderação são
fundamentais para sobreviver ao
despertar na matrix. Monitore os
comportamentos viciantes de perto e
faça o possível para se manter longe
dos produtos farmacêuticos. As drogas
sintéticas nunca serão boas para você
ou o seu bem-estar espiritual a longo
prazo. 





Precisamos liderar isto, então procure
conselhos de outros que tiveram
experiências semelhantes. Olhe para a
história e as culturas fora da matrix de
controle. As culturas antigas e muitas
culturas tribais que sobrevivem até hoje,

acreditam que uma “ruptura”, um
choque mental, pode ser o resultado do
despertar espiritual. De um sistema
corpo-mente-alma elevando suas
frequências. Estas culturas nutrem as
pessoas que vivenciam isto. Elas
valorizam seus comportamentos
erráticos, estranhos, são bem-vindas as
mensagens recebidas através de suas
canalizações e visões, usam práticas de
cura energética para ajudá-los a limpar
a energia negativa e facilitar 



a passagem do indivíduo através deste

processo cármico, cósmico, quântico. 

Para cumprir esta missão e elevar a

frequência em nossa pequena esfera de

influência precisamos aprender a jogar

o jogo da matrix e navegar nestas

tempestades cósmicas, permanecendo

estável e consciente na 3ª dimensão. 

Todos nós podemos ser o cármico Neo.



Todos podemos parar balas, aprender

kung fu e até mesmo vestir um casaco

de couro, se nós escolhermos e

acreditarmos.

Encontre sua tribo de alma e fique por

perto. Fique quieto e conectado.

Permita que suas rotinas de experiência

na terra apontem o caminho para você. 

Abrace o fluxo natural do Universo, as

vibrações mais elevadas e deixe de lado

as necessidades materiais, viagens do

ego e complexos de inferioridade. 

Permaneça no agora. 



Ontem eu fiquei pensando um pouco

sobre a forma de como a matrix age

para tentar a todo o custo não permitir

que o controle seja rompido de qualquer

modo. O modus operandi deles é muito

eficiente e parece não ter falhas, só 

que tem sim. Se você procurar, você

encontra uma brecha. Isso de alguma

maneira me trouxe certas lembranças

que me incomodaram chegando ao

ponto de eu falar um pouco mais sobre

isso. Você realmente quer começar a ir

pra mais longe de sua vista atual? 

Sim. Eu sei que você está desejando

realmente ver o que tem do outro lado

da praia. Com certeza lá não é uma ilha

comum. 



Você decidiu que quer ir pra longe da

vista dos adultos, no que você faz muito

bem. Eu já comecei a ver isso mais de

perto já faz um tempo, então tenho

segurança para lhe dizer. Eu acabei

lembrando de mim por um momento

através de certas lembranças

passadas, e digo, você está começando

a querer correr, e correr mais rápido.

Chega de andar de biclicleta com

rodinhas, você está cansado demais.

Estou dizendo isso porque não tive 

como não me lembrar da época que eu

comecei a assistir toda a série matrix.

Foi uma avalanche de informações que

me vieram, e que recebi dentro de mim,

de maneira muito furiosa, no entanto,

benéfica e muito iluminada.



Foi como estar dentro de um enxame

que não me deixava quieto em momento

algum, para que eu escrevesse e

registrasse tudo o que eu via.

O filme matrix é o filme mais premiado

de toda a história do cinema mundial, só

isso já basta para você começar a

desconfiar de muitas coisas que nunca

te contaram, mas que estavam

propositalmente querendo te mostrar. 

A medida que eu ia vendo as cenas do

filme, os diálogos eram mais claros, e eu

ia conversando mais com o filme e não o

filme comigo. A decodificação em mim

veio como uma onda violenta mas muito

boa de sentir. Isso já faz um tempo, não

pense que foi ontem. Nunca é tão

rápido assim.



Depois comecei a assisitir os outros

filmes da série matrix, não parava de

pensar neles, era o tempo todo me

lembrando do filme. Algo acontecia que

não me deixava esquecer. Assim e cada

cada vez mais, outras informações

vinham surgindo, sempre novas, vindo a

todo o momento. Isso não me deixava

quieto em momento algum, era um

tormento, mas um tormento muito bom

de sentir. 

Era maravilhoso, um ensinamento

interno solitário e desconhecido, mas

acontecendo sem o acender do exit da

porta de saída. Este é um processo que

acontece com a alma que busca a

consciência de início. 



Vendo o que começou a acontecer

comigo lá atrás, e também vendo

começar a acontecer com outros

agora, alguns precisam despertar na

frente invertendo a programação que

segue.

Uma das primeiras impressões

perceptivas que tive do filme matrix foi

a nave Nabucodonosor.

Porque colocaram um nome desses em

uma nave???

Nabucodonosor na Bíblia foi um rei 

responsável por levar todos os judeus

para a babilônia, que se transformou 

em um local de exílio. 



Todos os judeus ficaram exilados mais

de 70 anos, conhecido como o exílio

babilônico.

Da mesma forma também a nave

Nabucodonosor no filme era como um

tipo ou local de exílio para os

conscientes, que haviam se libertado e

refugiado, se escondendo e fugindo da

matrix.

Esta nave era um local onde todos se

compenetravam e se reuniam em

consciência plena.





Literalmente os conscientes estavam

livres e fora da matrix na nave. Em casa,

estamos na nave. Mas quando saímos

mesmo que por um momento pra fora,

estaremos conectados ao sistema

como os conscientes na matrix, por

outro lado seremos sempre diferente

dos demais e mesmo estando na matrix

ainda permaneceremos conscientes,

por um estado íntimo de consciência

que nunca mudará. Esta liberdade é

devido a nossas consciências estarem

livres e sempre poderem voltar para

casa quando quisermos. Os

inconscientes por outro lado não tem

uma casa, ou nave de refúgio. 



O abrigo único deles sempre será a
matrix, que é a realidade deles. Você
pode sair e trazer o seu óculos escuro
limpo de volta, porque saindo ou
entrando, conectando ou
desconectando, você sempre vai
exergar por uma luz que não é vista nos
outros. É impossível você ter
percepções despertadoras por
inteligência própria. A luz nunca utiliza 
de sua inteligência. A inteligência é
precária demais, primitiva, imprópria
para descobrir o que você precisa
saber por si mesmo. Um cientista, um
advogado, um doutor em qualquer
faculdade,  jamais conseguirá chegar a
mesma conclusão que a sua, ou ao nível
que você teve de indentificação visual. 



Ele pode assisitir ao filme milhares de
vezes e quantas vezes forem
necessárias, que ele jamais terá como
compreender, aliás, os filmes foram
feitos exatamente para isso. Alienar a
massa inconsciente através 
de divertimentos extravagantes e
despreocupados ao extremo, e nisso
estão sendo reprovados nessa prova. 

Fará prosperar o engano, no seu

coração se engrandecerá e

destruirá a muitos que vivem

despreocupadamente. Daniel 8:25

A vida despreocupada é a vida que
todos querem como segura. Desejam o
mundo tranquilo para que possam viver
por erros sem reparação.



Não existe mundo que seja real ou livre,

quando se vive assim. Por um modo
mesquinho diante de DEUS que não é
outro, do que ter escolhido viver pela
vontade das trevas. 

Essa é uma população desconsiderada,

por isso sentenciada por um Apocalipse
que os varrerá como uma vassoura. 
A finalidade da luz é destruir todo e
qualquer mundo sombrio. 

Só os conscientes é que são a realidade
nos mundos prisões, onde a matrix quer 
prevalecer, o resto, simplesmente não
existe dentro do contexto da realidade. 
A Bíblia, o código sagrado diz ...



Muitos ainda serão escolhidos,

limpos e expurgados, enquanto os

maus continuam praticando a

injustiça. Os maus nada entenderão,

só os conscientes entenderão.

Daniel 12:10

A luz não fala com eles por estarem
espiritualmente mortos. O MESTRE
disse...

Jesus lhe observou: Deixa aos mortos

o enterrar os seus mortos; porém tu

vai e anuncia o reino de Deus.

Lucas 9:60



Os conscientes são decodificadores.

Eles se infiltram em tudo. A luz age neles
de forma poderosa, a luz os conduz, os
orienta, os instrui, vai formando-os por
dentro, lapidando onde precisa ser
retirado, e deixando o que já foi
modificado para que aprimore. Nada
permanece obscuro ou enigmático,

todos os que encontraram o caminho
vão sendo instruídos por dentro. 
É sempre uma voz silenciosa que fala e
que vive falando sem que você ouça
nada, é tudo por dentro, levando as
informações processadas em seguida
para a sua mente. Não é difícil perceber
esta ação maravilhosa acontecendo,

por ser uma transformação que te leva
para um outro nível de existência.



Você sente tudo o que acontece no
decurso dessa formidável mudança de
rumo. Com o tempo você vai
percebendo tudo se desvendar mais
intensivamente.

Com o tempo você vai sentindo mais
facilmente o desenrolar do processo de
mudança. Existe um horizonte brilhante
pra você e muito iluminado se você
souber como seguir e se comportar
diante da luz. 

Todo o conhecimento aprendido pode
ser perdido, e é aí que mora o perigo. 

Todo o cuidado que você tiver sempre
será pouco. 



Não deixe de orar e realizar as leituras
sagradas. É esta prática que faz DEUS
se aproximar de você. Um consciente ele
penetra o céu e o inferno sem que sofra
mal algum, sonda todos os abismos,

desvenda os segredos das sombras e
da luz, e sai sempre instruído por aquilo
que ele tem que receber. 

Nunca é para o bem dele propriamente,

mas para o bem dos outros. Você
precisa se aprimorar. Muitos hoje estão
dependendo de nós para romper o plug
daquilo que os sempre conectou, muitos
dependem de você, se você já decidiu
acordar. Quase todos estão cegos por
algum motivo. É exatamente aí que a
sua ajuda é extremamente valiosa.



A nave Nabucodonosor é como uma
escola para conscientes. Os conscientes
são alunos, nunca professores, se
ajudando sempre e mutuamente. Este
mundo não forma mestres, porque
MESTRE só existe um. 

Você precisa se contentar com a honra
de sua graduação. Quando se rompe
definitivamente o véu da ilusão e do
corpo, quando o vencemos, nos
tornamos uma nova e radiante pessoa.

É quando a velha ilusão Thomas
Anderson desaparece. 

E dá lugar a realidade, Neo.



A matrix está utilizando de todos os
meios possíveis para enganar. Onde
começa a haver destaque eles se
infiltram e promovem o engano no meio
dos outros. 

Tudo o que eles fazem é para manter a
ilusão formada e funcionando, não
importando o meio utilizado. 

Se você ficar em dúvida e se confundir,
você caminha para eles, e acaba
voltando a estar plugado novamente.

Não existe outra forma ou um método
de escapar quando se está envolvido,

ou foi envolvido na trama por descuido.



Não existe um controle total sem que
exista uma influência antes. Do contrário
se fosse um controle direto, não haveria
o respeito pelo livre arbítrio, que é uma
lei universal estabelecida pela luz no
universo e muito respeitada. A influência
sempre vem antes. Aquele que cai
sempre é dominado por um controle em
seguida, porque permitiu isso acontecer.

Um ser humano não pode ser
controlado antes de ser vencido pelo
jogo da influência. Quando ele é vencido
pela influência, ele fez uma escolha, e a
escolha errada, passando a estar sob o
controle do mal.



O que faz com que você se situe e se
proteja??? 

A resposta é a conexão com a sua luz
interna. Se ela não estiver bem
estabelecida, sintonizada e acesa, você
simplesmente se perderá a qualquer
momento. 

Bem ...

Não precisa muito eu me esforçar para
que eu perceba que você esta
internamente um tanto aflito ou aflita
com tamanha confusão diante de
tantas informações, digamos que
desconcertadas e contraditórias que
você lê e ouve, e que está recebendo
pelos meios de propaganda comuns.



Você vê uma coisa aqui, depois você vê
outra coisa ali, eu sei como é isso, só que
você precisa se situar. Você precisa
conseguir ouvir a luz dentro de você
quando ela começa a brilhar te
avisando de que algo não está certo.

Você precisa sentir. Você é você se
conduzindo pela única informação real,
que é a luz te instruindo. Você é como
um barco em uma correnteza. O leme
está em sua mão e sob seu controle.

Você pilota e dirige o barco, mas quem
o conduz sempre é a correnteza. E
quanto maior contato você estiver com
ela, mais ela te levará para caminhos
calmos, e você encontrará sempre a
instrução pura e verdadeira. O mundo é
uma mentira. 



Não espere encontrar outra coisa aqui
além do que muitos rostos falsos. Não
espere que alguém vá escrever a você
um texto contando toda a verdade do
planeta da forma que você deseja ouvir,
não é assim. O mundo é uma busca pela
verdade feita por cada alma, e esta
viagem magnífica só pode começar
dentro de você. Vou lhe dizer uma coisa
muito verdadeira. De nada adiantará a
sua intuição se você não consegue ouvir
a voz de seu coração. Todas as
intuições que existem por menor ou
maiores que sejam, surgem a partir dele.

Para que você as perceba, você precisa
primeiramente e antes de tudo
conseguir ouvi-las, do contrário as suas
intuições se tornam inúteis e sem efeito.





A luz está em você. Faça esta luz
crescer com suas ações, seus gestos,
seu comportamento, que chamem mais
a atenção dela por meio de seus atos, e
por fim por meio de suas próprias
palavras, que nada mais é do que a luz
as ditando. A sua luz aumenta através
de suas atitudes, e quando a luz
aumenta, o conhecimento sempre
cresce junto. O que as trevas se
alimentam é de forças e energias
negativas que você mesmo produz. É
para isso que esta matrix de engano
existe. Um rebanho de escravos
servindo como subestações carregadas
de energias negativas a serem
extraídas por seres das trevas que o
vêem unicamente como produto. 



O que então você pode fazer para
impedir isso??? 

Inverta a polaridade e produza energia
positiva, que eles o vomitarão. Um
consciente é um recipiente vivo de
energia positiva. O que as trevas podem
fazer para inverter o jogo, é enganar a
todos, pelo menos os que permitem
essa possibilidade. Tome muito cuidado
a reação a sentimentos pelo que você
está se dedicando a aprender. Tenha
cautela para que a dúvida não cresça
em você. A internet antes de tudo é um
lixo eletrônico, você precisa saber
navegar e filtrar todas as informações
que você recebe, reciclando-as com o
discernimento que a luz lhe dá. 



DEUS que tudo preenche está dentro
daquele que o invoca com coração e o
serve com sinceridade. As pessoas estão
se perdendo, se confundindo, não voltam
para o conhecimento perfeito, para 
o oráculo dentro da matrix, a Bíblia.

A Bíblia é a orientação perfeita, sempre
foi desde os primórdios da humanidade.

As pessoas estão se perdendo porque ou
elas desistem, ou elas se matam de
dúvidas. As trevas sabem muito bem o
que tem que fazer para controlar seus
escravos na humanidade, e deixa-los sob
controle a fim de manter a ordem na
matrix, para que a fábrica produza os
produtos tranquilamente, que eles
querem e precisam. 



Não se perca nunca dentro da mentira
que você sempre ouviu. 

O planeta não irá ser destruído, ele será
mudado. 

Isso não é uma vontade ou não vontade
nossa, isso é um decreto. 

Está determinado e no prazo marcado
será feito. 

No entanto o que as trevas puderem
fazer para gerar confusão e conflitos,
será produzido e lançado, não tenha
dúvidas disso.



A confusão é um grande poder para
estabelecer o controle, então tenha
cuidado, e não permita que essa reação
aconteça com você, porque é muito
perigoso. Muitas das vezes a confusão
pode fazer você sair do  controle, e do
seu estado consciente. Sei muito bem 
as sensações internas que promovem a
dúvida, pode ter certeza que elas te
levarão para um caminho perigoso,

onde você mesmo possa se suicidar, se
perdendo no enforcamento da falta de 
clareza, quando o intuito era se
reencontrar pela busca. Se esta dúvida
for alimentada com mais informações
que gerem ainda mais dúvida, o seu
conhecimento minimizará até ao ponto,

de deixar de existir.



A internet não ensina ninguém, ela não é
a principal fonte de informações como
alguns pensam. A internet é apenas
fonte de pesquisa, não de
conhecimento. O conhecimento está no
código, e o código está na Bíblia. Você
precisa entender que a Bíblia é o código
dos conscientes a ser descriptografado
por eles, exatamente como foi
mostrado no filme matrix. Só os
conscientes conseguiam ler os códigos.
Interpretações é o que mais vemos nas
religiões, ela não produz a verdadeira
impressão em todos, somente quando o
código é descriptografado em você. O
que te ensina são as coisas reais que
você encontra pelo caminho e que a luz
vai te mostrando, e te revelando tudo
por dentro.



Apenas tenha o sincero desejo de

conhecer a verdade. Procure ler textos

que façam você sentir faíscas dentro

de você como se acendesse uma

lâmpada quando o seu coração pulsar

mais. Você sempre sentirá algo

diferente quando existe luz naquilo que

você ouve ou lê, que é real, que veio de

esferas celestiais através da luz de um

ser humano para te ajudar. A luz sempre

irá chamar a sua atenção e deixar você

entusiasmado ao ponto de você levar

um espanto. Ela ativa dentro de você e

faz você produzir reações. As falsas

mensagens ou ensinamentos são

facilmente percebidas sem erros. 



Você os reconhece quando a luz está

com uma tonalidade agradável em

você, pela sua forma íntegra de agir e

que você vive. Você é o principal canal e

não o outro, para perceber isso. Não

serão os outros, mas somente você a

identificar isso. A Bíblia diz ...

Todo o bem sempre coopera para

aqueles que amam a DEUS.

Ler não é o mesmo que meditar, ler e

não meditar é apenas conhecer. Ler e

meditar é simplesmente trilhar o

caminho, e sabemos muito bem quem é

o caminho. Jesus Cristo, O MESTRE

disse... 



Foi para falar da verdade que eu

nasci e vim ao mundo.

Ele é a verdade.

O próprio filme matrix disse isso

claramente, nas cenas, não existe algo

mais claro.

No entanto os escravos não podem e

não tem como entender o significado

dessa revelação importantíssima. 

Mesmo seus carrascos tendo dito com

todas as letras no próprio filme que

assistiram.




